

Douglas Laboratories Canada
1-150 Via Renzo Drive, Richmond Hill, ON L4S 0J7
www.douglaslabs.ca

Suggested Usage: Adults: Take 1 tablet daily or as directed by your healthcare practitioner.

Usage Suggéré : Adultes : Prendre 1 comprimé par jour ou selon l'avis d'un professionnel de la santé.

Risk Information: Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding or taking sulfonamides. Stop use if hypersensitivity occurs. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place. Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Mention des risques : Consultez votre professionnel de la santé avant l'utilisation si vous êtes enceinte, allaitez ou prenez des sulfamides. Cesser l'utilisation si une hypersensibilité se manifeste. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais et sec. Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

7452-90HYC • V2

Stress-B-PlusTM MC

Helps to form red blood cells. Helps in tissue formation. Helps to maintain the body's ability to metabolize nutrients.

Aide l'organisme à former des globules rouges. Aide à la formation des tissus. Aide à maintenir les capacités du corps à métaboliser les nutriments.

NPN 80064323

 **DOUGLAS**
LABORATORIES®

90 Tablets
Comprimés

Each Tablet Contains/ Chaque Comprimé Contient:

Thiamine (thiamine mononitrate/ mononitrate de thiamine).....	50.5 mg
Riboflavin/ Riboflavine	55 mg
Niacinamide	200 mg
Vitamin B ₆ (pyridoxine hydrochloride)/ Vitamine B ₆ (chlorhydrate de pyridoxine)	53.5 mg
Vitamin B ₁₂ (cyanocobalamin)/ Vitamine B ₁₂ (cyanocobalamine).....	100 mcg
Folate (folic acid/ acide folique)	400 mcg
Biotin	200 mcg
Pantothenic Acid (calcium d-pantothenate)/ Acide pantothénique (d-pantothénate de calcium)	55 mg
Choline (choline bitartrate/ bitartrate de choline).....	26 mg
Inositol	55 mg
PABA (para-aminobenzoic acid/ acide para-aminobenzoïque).....	55 mg

Non-Medicinal Ingredients: Cellulose, stearic acid, magnesium stearate, silica, tablet coating (hypromellose, glycerin).

Ingrédients non médicinaux : Cellulose, acide stéarique, stéarate de magnésium, silice, enrobage (hyromellose, glycérine).

3
10539
97739
2